



Pièces	6 Pièces
Superficie	158 m²
Référence	24-723
Prix	550 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Retour a la vente !!! En exclusivité à la colle sur loup, vous serez séduits par cette maison en pierres de 158,14 m² dont un appartement type 2p indépendant. Cette charmante maison aux poutres en bois apparentes et avec tomettes au sol est composée de : -au rdc : un couloir avec différents rangements et placards, ce qui est très pratique pour ranger les vélos, trotinettes, courses etc ... -au 1er étage : une 1ère grande chambre, une belle cuisine séparée par une verrière du salon-séjour, ainsi qu'une salle d'eau avec wc ; -au 2ème étage : deux chambres avec balconnet, une autre chambre avec ...

Exclusively at la colle sur loup, you will be seduced by this stone house of 158.14 m² including an independent 2-room apartment. This charming house with exposed wooden beams and tiled floors is composed of: -on the ground floor: a corridor with various storage spaces and cupboards, which is very practical for storing bicycles, scooters, shopping etc. -on the 1st floor: a 1st large bedroom, a beautiful kitchen separated by a glass roof from the living room, as well as a bathroom with wc; -on the 2nd floor: two bedrooms with balcony, another bedroom with loggia - then a laundry room, and a ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

